

Regirá en Cuba el Horario de Verano desde el próximo domingo 12 de marzo



La Habana, 28 feb (RHC) El domingo 12 de marzo entrará en vigor el horario de verano en la zona Atlántica, por lo que a las 12:00 de la noche del sábado 11 de marzo los cubanos debemos adelantar una

hora nuestros relojes, finalizando así el actual horario normal.

El cambio de horario es una práctica internacional que busca un mejor aprovechamiento de la luz solar, de manera que se disminuyan los tiempos de utilización de la luz artificial, lo cual implica un uso más racional de la energía.

Con el inicio del horario de verano no se deben descuidar las medidas de ahorro, tanto en los hogares como en los centros de trabajo. (**Fuente:** Ministerio de Energía y Minas)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315215-regira-en-cuba-el-horario-de-verano-desde-el-proximo-domingo-12-de-marzo>



Radio Habana Cuba